

**Ganztagsschulausbau
hier: Mensa für die HHS und KMS**

Um den steigenden Schülerzahlen in der ganztägigen Betreuung gerecht zu werden, hält das Schulamt sowohl für die Karl-Marx-Schule als auch für die Heinrich-Heine-Schule eine eigenständige Mensa für erforderlich.

Insbesondere für die Karl-Marx-Schule als offene Ganztagsschule im Primarbereich ist auf Grund des von der Bundesregierung geplanten Rechtsanspruches auf ganztägige Betreuung für alle Grundschüler*innen ab 2025 von einer steigenden Anmeldezahl auszugehen. Dieser Entwicklungsprozess erfordert eine autarke Küche, um individuell auf die sich verändernden Anforderungen an Art, Umfang und Gestaltung der Schulverpflegung reagieren zu können.

Zudem soll die geplante Mensa in der Karl-Marx-Schule auch als multifunktionaler Raum genutzt werden.

Wir bitten um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag



Dr. Komoss
Leitung Schulamt